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Résumé 
 

Dans les systèmes distribués une nouvelle technologie appelée «Web Services» a vu le jour. 

Il s’agit d’une technologie permettant à des applications de dialoguer à distance via Internet, 

et ceci indépendamment des plateformes et des langages sur lesquels elles reposent. 

La simplicité et la standardisation sont deux caractéristiques qui ont incité les acteurs du 

monde informatique à adopter cette évolution qui remplacera peut être les anciens systèmes 

connus par leur complexité et leur difficulté de mise en œuvre. 

Ayant comme terrain d’action le Web, les Web Services peuvent bénéficier de son universalité 

et de son évolution. 

L’objectif de notre projet est d’explorer ce domaine,afin de découvrir le fonctionnement de 

l’ensemble de protocoles standardisant le mode d’invocations mutuelles, qui comprend le 

langage XML pour le format des données,le protocole SOAP pour la structure des messages 

XML,le langage WSDL pour la description des Web Services. 

Dans le but de comprendre le fonctionnement des Web Services, nous avons eu recours à 

l’étude des plateformes J2EE et dotNET ; deux technologies de développement des Web 

Services, pour des raisons de disponibilité nous avons choisi la seconde afin de développer un 

environnement basé sur cette technologie nouvelle. 

L’échange entre applications/Web Services est illustré selon le modèle client/serveur et cela 

grâce à l’atelier de développement gratuit, conçu et élaboré par Microsoft, permettant la 

création dans différents langages offerts par la plateforme, le test et la compilation des Web 

Services ainsi que leur consommation par des applications ASP.NET. 
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Abstract 
 
In distributed system, a new technology called web services emerged. It consists of a 

technology allowing remote communication via Internet independently from the languages 

and the platforms technology. 

 

The standardisation and the simplicity of this technology are the two characteristics inciting 

the actors in the world of Information technology to adopt this evolution which will may be in 

future replace the old known systems. 

 

The aims of our work consist on the study and exploration of this field to be able to 

understand the remote standardised protocols XML for text format, SOAP for message 

transport and WSDl for Web services description. 

 

Web services allow the components of one application to be used by other applications in 

different locations via the Web using a set of underlying protocols, such as HTTP, Simple 

Object Access Protocol (SOAP) and XML. Web services are the building blocks for creating 

open distributed systems and offer a way to design systems with modularity, flexibility and 

platform independence using standardized components. Web services provide the tools 

enabling government and businesses to collaborate with customers and trading partners in 

real-time, develop and deploy new products and services more quickly with less resources, 

improve efficiency and productivity while taking advantage of the distributed nature of 

modern corporate networks. 

 

There are many platform allowing the development of web services, two of them has been 

considered in this work J2EE and .Net, the last one did meet most of the requirement of 

availability was selected. With it’s free development tool Web matrix from Microsoft, the 

communication Application/Web Services was demonstrated. 
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